



Obituario Oliviero Toscani, el fotógrafo que asoció Benetton con el escándalo —P43

Sánchez lanza un plan para atajar la crisis de la vivienda

● El paquete incluye exenciones fiscales a los caseros, el impulso de los pisos protegidos y limitar la inversión de los extranjeros ● “Sobran Airbnb y faltan viviendas”, dice el presidente

CARLOS E. CUÉ
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer un plan de intervención en el mercado de la vivienda que persigue sacar a precios asequibles uno de los cuatro millones de viviendas vacías que hay en España. El

paquete, de 12 medidas, incluye exenciones fiscales del 100% en el IRPF para los propietarios que alquilen su vivienda de acuerdo al Índice de Precios de Referencia

que fija el Gobierno. Además, se creará un sistema de garantías públicas para caseros e inquilinos que participen en el alquiler asequible. Sánchez se propone la

construcción de miles de viviendas para alquilar a través de una empresa pública, apuesta por limitar los pisos turísticos y anuncia que se dificultará la compra por parte de extranjeros no comunitarios, sin llegar a prohibirla del todo.

—P14 Y 15

—EDITORIAL EN P10

Díaz y Cuerpo acercan posturas para tramitar la reducción de jornada por la vía urgente —P25



Pedro Sánchez, acompañado de varios de sus ministros, con Carlos Cuelpo en primer plano, ayer antes de la presentación. SAMUEL SÁNCHEZ

Biden insta a Trump a mantener las alianzas en el exterior

MACARENA VIDAL LIY
Washington

A una semana de pasar el relevo a Donald Trump, el presidente de EE UU, Joe Biden, reivindicó ayer su política exterior, basada en el cultivo de alianzas para hacer frente al desafío de China, a la invasión rusa de Ucrania o

a la situación en Oriente Próximo. “Nuestras alianzas son más fuertes, nuestros competidores y adversarios son más débiles”, presumió. Y lanzó un mensaje a su sucesor: “EE UU debería aprovechar por completo las oportunidades diplomáticas y geopolíticas que hemos creado”. —P2

S
MODA



S Moda,
una mirada
universal pero
femenina



EL PAÍS

El juez del Supremo cita como imputado al fiscal general por la filtración

El magistrado ve indicios “apuntalados” contra García Ortiz

J. J. GÁLVEZ
Madrid

El magistrado Ángel Hurtado, instructor del Tribunal Supremo, citó ayer a declarar como imputado el día 29 al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, por la supuesta filtración de un correo electrónico sobre Alberto González Amador, acusado de fraude fiscal. Hurtado considera “apuntalados” los indicios contra García Ortiz y extiende la imputación a otro cargo de la Fiscalía: Diego Villafañe.

—P16

Adeslas y DKV prevén demandar al Gobierno por la crisis de Muface

MIGUEL MORENO MENDIETA
Madrid

Las aseguradoras SegurCaixa Adeslas y DKV estudian fórmulas jurídicas para demandar al Gobierno por las pérdidas económicas encajadas en el último convenio de Muface (2021-24), que brinda sanidad privada a 1,5 millones de funcionarios. Las dos compañías dicen haber sufrido pérdidas de 256 y 70 millones de euros, respectivamente, y han renunciado a renovar el acuerdo, que aún estudia Asisa.

—P26

Industria cultural
La Fiscalía investiga un fraude de 19 millones por la cotización de músicos —P40

Guerra en Ucrania
Morir antes que entregarse, la orden a los soldados norcoreanos —P7